
Des défis moleur§ s'omorcent ou ont été omorcés pour notre villoge :

o Construction d'un stode de footboll en pelouse synthétique :

coût plus de T.3 million d'euros

Dégrodotion de nos voiries et de nos troltoirs

Avenir incertoin pour notre déchèterie

o

c

. Quel proiet pour lo suite de l'oménogement de lo troversée du villoge

. Déboisement mossif de notre pinède, dénoturont ô

Nos choix en ces domoines ouroient été différents.

iomois l'entrée de notre commune

C'esi ensemble que nous devons rêver POULX DEMAIN.

Pour celo nos odhérents "J'oime POULX tout simplemenf"
viendront ù votre rencontre.

Merci de leur réserver le meilleur occueil.

Pour notre villoge, vos idées sont primordioles !
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Certes il étoit nécessoire, voire indispenssble d'effectuer des trovoux de restourotion el d'oménogement sur le. -
stode octuel.

Mois les options choisies por lo municipolité sont-elles les plus iudicieuses ? D'outres proiets ouroient pu être
étudiés pour un résultot moins onéreux et plus rotionnel quont ô l'utilisotion.

En ce qui nous concerne, nous ovons olerté à plusieurs reprises le conseil municipol sur :

. [e choix très coûteux d'un stode en revêtement synthétique

' les problèmes Iiés ô ce revêtement : nombreuses blessures pour les utilisotreurs, situotion oyont qmené lq
Ligue Notionole de Footboll à demonder lo suppression des lerroins synthétiques pour les clubs de Iigue I er 2
. ljinégolité d'investissement : coût de lo réolisotion pour lo commun e 470 000 euros HT (hors coût des
porkings et oménogements exlérieurs), soit 564 000 euros, plus d'un
demi-million pour seulement 300 odhérents olors que notre villoge
compte 4200 hobitonts !!!!
Soit 1820 euros por membre de l'ossociolion de foot.
Que reste-il pour Ies oulres ossociotions ?
Commenf seront finoncées Ies demondes, toutes oussi !égitimes sons
doute, des centoines d'outres concitoyens du villoge ?

o Lo non réponse ou problème de « sur occupotion ». Lo réhobilitotion
du stode octuel couplée à l'oménogement du stqde en stobilisé ouroit
optimisé le temps d'occupotion, rêpondont oinsi oux nombreuses
demondes.

Pour toutes ces rqisons, nous ovons touiours voté contre ce proiet, suivis por
Ie deuxième groupe d'opposition « Poulx ovont tout ».
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Le printemps est bien Iô, !o noture se tronsforme dons nos rues. Fleurs et plontes vont bientôt s'enrociner et v
s'éponouir dons leur nouvel espoce : les trous de nos rues.
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[ lvrier 2016, Nîmes Métropole o opprouvé son schémo directeur des
d&hèteries.

ll est prévu lo réduction de l5 à l2 sites ô terme sur son territoire.
Le site de Poulx devroit fermer ô l'horizon 2021 . , . 2022 si nous
loissons foire. Loisser foire est, semble-t-il, Ie mode décisionnel choisi
por Monsieur Ie Moire.

En porollèle, le « SITOM r» Sud Gord orgonisme de gestion des ordures
ménogères ef déchèteries de l'ogglo nîmoise o loncé en 2017 un oppel à
proiet dont I'obiectif est de développer I'oction de tri et de revolorisqtion
des obiets destinés ou rebul (ex : mobilier, électroménoger, ...) por lo
créotion de shucfures territorioles odoptées. Ce service, mis en ploce sur
Io déchèterie de Coveiroc pourro être étendu progressivement sur toutes
Ies déchèteries du ferritoire ou fur et à mesure de leur rénovotion.

Cette démorche n'o iomois été évoquée en réunion ou conseil municipol.
Aucune étude de foisobilité sur Poulx n'esf loncée.

de Poulx offre des possibilitês d'extension que n'ont pos,
bHucoup d'oukes déchèteries existontes, soisissons cette opportunité
pour lo survie de notre déchèterie.

Nous proposons de réunir dès mointenont, un groupe de trovoil
indépendont et, en Iioison étroite ovec Nîmes Métropole, exominer les
possibilités de développement ofin de conserver ce service importont
pour lous les Poulxois.
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"-,our Ies Poulxois, il est inconcevoble que leur villoge oir été déboisé de lo sorle.
Depuis 2014 nous ossistons à une coupe systémotique de nos espoces verf§, socrifiont nos pins quisont
pourtont le symbole de notre commune.
lls embellissqient l'entrêe du villoge, et leur ombroge étoit opprécié des promeneurs en quête de froicheur.
Certes, des rocines gênoient et devoient être coupées, mois détruire des dizoines d'orbres soins étoit excessif.
Ou bien olors, ovez'vous voulu récupérer Ieur bois pour fobriquer vos horribles borrières, source d'occidents
depuis leur mise en ploce. Qu'ottendez-vous pour réogir ?
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foccessibilinô ô une couverlure numérique hout débii et Élêphonique 4G ne doil pos êlre rêservée uniquemenl oux grondes villes.

Actuellement dons cerlroines rues de Poulx le débit ADSI peut descendre ô 3Mbits/s, outont dire d'pne lenteur orchoique. I007o

des Poulxois oussi ont droit à Io connexion internet Hout Débit ! _-
En effet l'occès ou très hout débit pour lous doit être un proiet d'envergure qui incornero une imoge de modernité et d'ottroctivité
pour notre commune.

A l'heure du télétrovoil qui se dêveloppe et peut offrir une quolité de vie dons le villoge...

A l'heure où lo démotériolisolion des procâlures en ligne est exponenlielle pour les entreprises, les porticuliers, nous devons interpeler

Monsieur le Moire quont ô son implicotion dons le domoine. Nous ressenlons une très gronde possivité molgré le tihe de Vice'président

de lo communouté de commune, notqmment « en chorge du numêrique ».

Qu'en est-il du rétro-plonning de FFTH ( Fiber To The Home , « Fibre iusqu'ô l'usoger » )

onnoncé por lo municipolité qui elle-même est déià roccordée à lo fibre optique ? ll s'ogit lô
encore d'une queslion de volonlé et de priorilé ...e1non pos de se loisser guider por les choix
orbikoires des opêroieurs.

Pour permeltre l'occès ou hout débit dons les zones mol desservies, le déporbment du

Gord inveslir 269 M€ en déployont le réseou WiGord mois Ià encore, notre commune n'est
pos éligible ou progromme cor elle se shue dons une zone réservée ô l'investissement des

opéroleurs privôs.

Quonl ou réseou iéléphonique, €e n'esf plus de l'ogocement que nous remonlrent cerlroins

hobitonts, mois de lo colère ! En effet selon les opéroteurs, nous ovons vu depuis quelques

mois se dêtériorer lo quolitê de réception des oppels en fonction du lieu d'hobitotion.

A l'heure oû nous espérons tous la 4G, beoucoup de chemîn reste à porcourîr....

fomnésie n'esl pos un simple oubli, il s'ogil d'une pertre importonte de lo mêmoire. [omnêsie est oussi un symptôme qui témoigne

d'une lésion ou d'un désordre ou cerveou. (Extroit d'Allodocteur.frl

À lo bcture de l'éditoriEl de Monsieur le Mqire, nous sommes scondolisés por son contenu ei inquiets de cette perte

de mémoire quifroppe notre édile.

Oublié lo dette obyssole qu'ovec deux de ses odioints octuels, ils ovoienl léguée ô l'êquipe municipole élue en 200'l :

I I 5OO OOO euros.
Oubliê qu'en 2001 Rochefort du Gord et Poulx étoient Ies deux eommunes menocées de mise sous tutelle ô couse de leur

surendefiement et de Ieur étot de foillite.

Oublié que, ce dont ils bénéficient ocluellement, ils le doivent ou redressement rigoureux exercé sons relôche pen. ,t
les I3 onnêes de mondot des êquipes dirigées por Bernord Rous.

Oublié que pendont ces l3 ons lo réolisotion des ffovoux d'eoux pluvioles (les Buis, Belle-Groppe, lo Boissière, lo Montognette,

ek...) ou d'enfouissement des réseoux élecfiques, têléphoniques, écloiroge du villoge oncien permeflent ouiourd'hui lo réolisotion

des hovoux de surfoce visibles, donc plus électorolisles.

Oubliê que pendont ces l3 ons les odioint{e}s ont donné beoucoup de leur personne pour
monlrer les dossiers sons posser por lo solution de focilité oppliquêe octuellement en confiont
Ies études et le trovoil oux bureoux d'études : 335 O0O eurog envolés du potrimoine

communolde 2014 ô 2018.

Oublié qu'ô leur êlection en 2014, nous Ieur ovions Ioissé un hêritoge disponible
de 2 3t 6 0OO euros.
Plus surprenont, Monsieur le Moire o souvenir que les troins possoient ô Poulx, ie ne me
§ouviens pqs d'ovoir dêposé les voies.
Monsieur le Moire, ie vous conseille vivement d'ossister oux séonces de trovoil sur lo mêmoire,
orgonisées por volre odiointe en chorge du sociol.


